

## 陸上800メートルで日本一



### もとほり 本堀亮太くん

豊玉中3年生の本堀亮太くんが、10月28日からの3日間、横浜市の日産スタジアムで開催された第36回ジュニアオリンピック陸上競技大会男子800メートルで見事優勝しました。

大会では予選、準決勝と順調に勝ち進み、決勝では堂々のレース展開で他を寄せ付けず、1分57秒00のタイムで自己記録(県記録)を更新する快走でした。

日本一おめでとうございます。

対馬市  
トピック

## 2005 上対馬もみじまつり

11月13日、「2005上対馬もみじまつり」が同実行委員会主催により、舟志もみじ街道をメイン会場に行われました。

特設ステージでは、上対馬高校プラスバンド演奏や舞踊、ゲーム大会、プロ歌手による歌謡ショーが行われ会場を盛り上げました。

また、メイン会場ではたくさんの出店も軒を並べ、特産品販売は大盛況でした。会場には約1,200人の行楽客が訪れ、深まりゆく秋の景色と祭を楽しんでいました。



30年ぶりに咲きました。  
小茂田浜神社の境内にあるリュウゼツランが、実に30年ぶりに薄黄緑色の花を咲かせました。  
リュウゼツランとは、葉の形を竜の舌に見立てた名前で、一世紀に一度だけ花が咲いて枯れてしまふことから英語ではセンチュリー

・プラントと呼ばれています。日本では30年から60年で開花するそうです。  
11月12日の小茂田浜神社大祭時には、神社に訪れた多くの参拝者が、その巨大で神秘的な姿を興味深そうに見つめていました。

30年ぶりに咲きました。

小茂田浜神社のリュウゼツラン

## ロウソクの炎に照らされて

～万松院まつり～



10月29日に、旧対馬藩主「宗家」の菩提寺「万松院」で、恒例の「万松院まつり」が行われました。

夕刻には、参道や境内、藩主らの墓まで続く石段の灯籠にロウソクが灯され、訪れた人々はその様子を写真撮影したり、ちょうちんを持って散策するなど幽玄の世界を楽しんでいました。